



Convenio de Estaciones de Servicio |2015|

01

16 de febrero de 2016

Escasos resultados en la primera reunión de negociación

El martes 16 de febrero se ha celebrado la primera reunión de la Mesa Negociadora del Convenio Estatal de Estaciones de Servicio.

En esta sesión, las patronales después de manifestar tener resueltos sus problemas de representatividad, han valorado las plataformas reivindicativas de **CCOO de Industria** y FITAG-UGT, **rechazando prácticamente la totalidad** de todas las propuestas sindicales, unas por inasumibles y otras por desproporcionadas, sin embargo, no han presentado ninguna propuesta concreta para su discusión.

CCOO de Industria, entiende que el esfuerzo realizado por los trabajadores y trabajadoras de Estaciones de Servicio en el último Convenio, debe ser recompensado y reconocido por las patronales en esta negociación.

La próxima reunión se ha marcado para el **próximo 17 de marzo**, y las patronales se han comprometido a presentarnos previamente su plataforma.

Seguiremos informando